

Diese Seite verlinkt auf Texte, die mir zugeschickt wurden.

Zu <https://weltordnung.de/Warum-Weltordnung.html> kam folgender Text hier zwei Tage nach Hinstellung auf die Internetseite an, der von Ingo Mack geschrieben wurde. Er hat mich sehr gefreut und zweigt eine Wirkung, die mein Text offensichtlich haben kann, und die über das hinaus geht, was ich schrieb. Es ist ein Text auf gleicher Ebene, auch das ist bemerkenswert. Der Autor ist damit einvertanden, dass ein Text hier erscheint:

Hallo Joseph,

diese "Weltordnung" erzeugt in mir wieder ein "Gefühl" das ich beim Schreiben eines Gedichtes hatte..

es geht tiefer und tiefer, erstmal sind es nur Begriffe, dies sich selbst in Bildern auftürmen,  
mit der Zeit kommen immer wieder neue Sinngehalte dazu.

also werden aus "wenigen" Begriffen ganze Gedankengebäude errichtet,  
sichtbar für alle die diesen Vorgang irgendwann mal erlebt haben.

mein "nicht gebaut für diese Art Gewaltverbrechen"

ist eine Art "Hintergrundrauschen" das ich immer wieder mal ergänze.

hier die letzte Fassung:

-----  
alles blutige Kinderspiele, Mensch ist nicht "erwachsen", seiner Kinderwelt nicht "entwachsen", sondern spielt und blödeln herum, ist grausam bis zu seinem Tod - man darf "Mensch" eben nicht als Einzelwesen sehen, sondern als mörderische Schwarm-un-Intelligenz und "gibt auch gute Menschen, und die Nacht sei ausgesternt", ohne Zweifel gibts auch "wirklich Erwachsene" und deshalb gute Menschen, aber das sind die Edelsteinsplitterchen, die man in Sandwüsten mitunter findet, und spielen im Gesamtkonzept "Mensch", (bösaartig und zerstörerisch und wider besseres wissen-können- weil er eben "kindisch" ist und bleibt-) keine Rolle

ich bin nicht gebaut für diese Art Gewaltverbrechen,  
bin nicht hier um diesen Herrn zu dienen  
bin gekommen um zu bleiben  
werde mit den Händen schreiben  
wozu mein Verstand nicht reicht

wir alle sind nur Staub aus Sternen  
unsre Reise unser Ziel

wir sind gekommen um zu lernen  
unser Leben ist ein Spiel  
ein Spiel mit Erde Wasser Luft und Feuer  
ein immerwährend Abenteuer

unterwegs in diesem Rad,  
dieser Kreislauf rund ums Sein im All,  
das ist unser Sündenfall

euer Würstchen schmeckt mir nicht,  
trau keinem der gespaltne Zungen spricht  
eure Herrschaft geht zu Ende  
und ihr wisst es wohl

keinen Pfifferling geb ich auf euer Geld  
das eure Welt am Leben hält  
alles werdet Ihr verlieren  
was so leicht gewonnen war.

dieses spiel geht nicht um Geld  
dieses spiel, das geht ums Leben  
um alles, was die Welt  
im Innersten zusammenhält.

man sieht sich immer zweimal  
nicht nur hier in diesem Leben

es wird Zeit für euch,  
Zeit, noch einmal richtig Gas zu geben  
dann sind WIR dran, hier und jetzt,  
hier, in diesem Leben.

wir sind unterwegs, wir kommen  
habt Acht ihr Herren in den Palästen  
wir werden eure Seelen testen  
wehe, wenn gewogen und zu leicht befunden  
das letzte Urteil lautet,

nicht das unsre,  
nein, Sternstaub richtet nicht,  
ist nur Bote der Idee  
die ganz zu Anfang stand.

-----  
gruss ingo